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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和７年３月 18 日（金）午前 10 時 25 分

閉会日 令和７年３月 18 日（金）午前 10 時 39 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委員長 山田けんたろう

副委員長 大島令子

委 員 伊藤真規子 岡崎つよし おくだけんじ

川合ともゆき ささせ順子 田崎あきひさ

冨田えいじ なかじま和代 にしだ亮太

野村 弘 水野勝康 山田かずひこ

わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 ２ 人

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

市長 佐藤有美

総務部長 加藤英之

次長 福岡隆也

財政課長 井上隆雄

長寿課長 森 延光

介護保険係長 岩田修也

計６人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 木村さゆり

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

議事係長 村瀬紗綾香

会議録 別紙のとおり
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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 29 号令和６年度長久手市一般会計補正予算（第７号）

財政課長 議案第 29 号について説明

なかじま委員 医療及び介護の総合的な確保事業費補助金について、対象となる

全ての事業所に周知し、２事業所に交付決定の内示があったとのこ

とである。この２事業所以外に申請した事業所はあるか。

長寿課長 ３事業所が申請し、１事業所のみ交付決定の内示がなかった。

なかじま委員 その１事業所のみ交付決定の内示がなかったのはなぜか。

長寿課長 理由は国から示されないので分からない。

なかじま委員 交付決定の内示のあった「サポートハウス東名ながくて」と「よ

ろこんぶ」について、これまでの耐震診断の結果や耐震工事の実施

状況は把握しているか。

長寿課長 把握していない。

なかじま委員 お風呂やトイレの老朽化に伴い大規模修繕を行うとのことだが、

具体的にはどのような不具合があるのか。

長寿課長 手すりの設置を含めたバリアフリー化や、衛生面の問題を改善す

るための工事である。

なかじま委員 施設利用者の安全確保は事業者に任せているとのことだが、事業

者に指導していることはあるか。

長寿課長 お風呂やトイレの数は施設によって違い、施設の利用に支障が出

ないよう、工事時期を調整するように伝えている。

なかじま委員 工事費用が交付金額を超えた場合、超過分について市独自の支援

をする考えはあるか。

長寿課長 各事業所の交付金の上限額は 773 万円で、それ以上の工事費用が

発生した場合は事業所が負担する。上限額を超えた費用について、

市が補助する予定はない。

なかじま委員 対象の２事業所について、福祉避難所として活用する協定を結ぶ

予定はあるか。

長寿課長 福祉避難所としての活用については、必要とする人がどのくらい
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いるかを含めて今後事業者と相談することになるが、可能性として

はある。

田崎委員 「よろこんぶ」は既にバリアフリー化している施設だと思うが、

さらにバリアフリーの工事をするということでよいか。

長寿課長 バリアフリー化の工事を行うのは「サポートハウス東名ながくて」

で、「よろこんぶ」は断熱や水回りの改修を行うと聞いている。

わたなべ委員 地域介護・福祉空間整備等施設整備交付金はいつから始まった事

業か。

長寿課長 国が事業を始めたのがいつかは把握していないが、本市では平成

28 年度から交付を受けている。

大島委員 対象となる全ての事業所に周知したとのことだが、いくつの事業

所か。

長寿課長 地域密着型サービス事業所であり、７事業所である。

大島委員 内示に基づき、令和７年３月 27 日に交付決定があるとのことだが、

決定は確実としてよいか。

長寿課長 厚生労働省のホームページにも３月 10 日付けで内示が掲載され

ており、確実に３月 27 日に交付決定があると判断して補正予算を計

上した。

大島委員 事業所に交付金の周知をする際には、施設が古くて整備の必要な

事業所などには特に、積極的な申請を促すような声がけをしたか。

長寿課長 積極的に交付金を利用できるよう、国から示されている交付金の

条件等を周知した。

山田委員 「よろこんぶ」の耐震工事の実施状況は把握していないとのこと

だが、古民家を活用した施設であり、事業所指定の申請の際に、耐

震対策は必須になっているのではないか。

長寿課長 事業所指定の申請の際にどこまでの耐震対策が必須とされている

か、この場では分からない。

山田委員 事業所指定の申請の受付を行うのは、市か、県か。

長寿課長 介護保険制度の改正によって、地域密着型サービス事業所の指定

権限が県から市に移譲した経過があり、「よろこんぶ」の事業所指定

の時点でどちらが申請を受け付けたか、この場では分からない。

質疑及び意見を終了

討論
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反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 10 時 39 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和７年３月 18 日

予算決算委員会委員長 山田けんたろう


